

MEDIATOR

Ribuan Peserta Meriahkan Kegiatan Donor Darah Dalam Rangka HUT Bhayangkara ke 76

Abdul Muthohir - MAGELANG.MEDIATOR.CO.ID

Jun 7, 2022 - 19:52



SEMARANG - Ribuan peserta mengikuti donor darah yang diselenggarakan Polda Jateng dalam rangka memperingati HUT Bhayangkara ke 76 tahun 2022. Kegiatan donor darah tidak hanya dilaksanakan di lingkup Mapolda saja namun juga dilaksanakan serentak se Jawa Tengah pada Selasa (7/6/2022).

Wakapolda Jateng, Brigjen Pol Abioso Seno Aji yang meninjau sekaligus

mengikuti kegiatan donor darah di Gedung Borobudur Mapolda Jateng menyebut kegiatan ini melibatkan berbagai elemen masyarakat termasuk Pemerintah Daerah dan TNI.

"Ini merupakan wujud kebersamaan warga dalam memeriahkan hari Bhayangkara sekaligus menunjukkan soliditas TNI dan Polri dalam melaksanakan kegiatan kemanusiaan untuk kepentingan masyarakat," kata Wakapolda.

Sampai berita diturunkan, ribuan peserta telah tercatat mengikuti donor darah di seluruh polres jajaran.

"Hingga jam 12 siang, sekitar 8 ribuan peserta yang terdata mengikuti donor darah di seluruh jajaran Polda Jateng. Namun jumlah ini bisa bertambah karena kegiatan donor darah rata-rata diakhiri pada jam 15 sore," terang Kabiddokkes Polda Jateng, Kombes Pol Dr dr Summy Hastry Purwanti.

"Semua polres jajaran bersama Polda hari ini serentak. Semuanya melaksanakan bakti sosial donor darah," jelasnya.

Di lingkup Mapolda Jateng sendiri, tambah dia, kegiatan dilaksanakan di RS Bhayangkara dan di gedung Borobudur.

"Adapun jumlah peserta di gedung Borobudur ada 168 orang, sedangkan di RS Bhayangkara ada 135 orang," kata Dokter Hastry.

Dia mengungkapkan, kegiatan donor darah yang dilaksanakan Polda Jateng sengaja dilaksanakan untuk membantu masyarakat yang membutuhkan.

"Momentumnya memang dalam memperingati rangka HUT Bhayangkara, namun pada hakekatnya kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Polri terhadap masyarakat yang membutuhkan seperti warga yang sedang dirawat di rumah sakit," tambahnya.

Adapun pelaksanaan kegiatan donor darah ini, jelas dokter Hastry, dilaksanakan Polda Jateng dengan bekerjasama dengan PMI.